

DIE ENGELGRUPPE



Die Engel sind eine Gruppe des Bereiches
Freizeit, Begegnung, Bildung.

Es gibt sie seit 2010.

Die Engelgruppe trifft sich regelmäßig zu Planungs-Gesprächen.

Es werden dann Aktionen geplant.

Die Engel setzen sich ein:

für andere Menschen und gemeinnützige Gruppen.

Sie helfen bei Festen, Aktionen und Veranstaltungen.

Sie helfen zum Beispiel:

- bei Feiern in Kindertagesstätten
- jedes Jahr beim Fest Brüderschaft der Völker
- jedes Jahr beim Spielfest der Lebenshilfe Aschaffenburg e.V.

Wenn Sie Interesse haben bei den Engeln mitzumachen,

wenden Sie sich an:

Selma Mattern

Freizeit, Begegnung, Bildung

Telefon: 06021 / 30 68 13